
O deputado Delegado Camargo 
(Republicanos) inicia no próximo dia 
21 de outubro uma série de audiências 
de instrução legislativa que serão rea-
lizadas em diversas regiões do estado 
para discutir o serviço de distribuição 
de energia em Rondônia. A primeira 
audiência está marcada para o muni-
cípio de Ariquemes e vai ser realizada 
no auditório do Ministério Público, 
com início às 18h30. 

De acordo com Camargo, o serviço 
que vem sendo apresentado pela Ener-
gisa em todo o estado de Rondônia tem 
causado transtornos e prejuízos aos 
consumidores e as reclamações têm 
crescido nos últimos meses, com os 
constantes desligamentos e interrup-
ção de energia elétrica. “A população 
tem fi cado horas e até dias sem energia 
elétrica, sem nenhum tipo de satisfa-
ção por parte da empresa que explora 
o serviço de distribuição, amargando 
prejuízos aos consumidores com pro-
dutos que necessitam de refrigeração, 
como medicamentos, carnes, leites e 
derivados”, observou Camargo.

A preocupação da população com 
a qualidade da energia entregue pela 
Energisa foi destacada pelo Deputado 
Camargo na sessão da última terça-
-feira, quando fi cou evidente a neces-
sidade de se discutir a situação com a 
população. Na oportunidade, Camargo 
falou dos problemas que vem sendo 
causados pela Energisa, lembrou que 
a empresa é uma das maiores devedo-
ras de impostos do estado e cobrou da 
empresa uma solução urgente para a 
melhoria na qualidade da energia dis-
tribuída. 

“Vamos fazer uma série de audi-
ências em todas as regiões do estado 
para discutir e mostrar a insatisfação 
da população com o serviço presta-
do por essa empresa, que é uma das 
maiores devedoras de impostos do 
estado, que possui concessão públi-

ca e que não está cumprindo com o 
seu compromisso”, disse Camargo
Para a audiência em Ariquemes fo-
ram convidados para participar da 
os representantes da Energisa como 
diretor-presidente André Luís Ca-
bral Theobald, Fabiano Medeiros 
da Costa, diretor de assuntos Insti-
tucionais, Robson Fernando Batis-
tão, presidente do Conselho de Con-
sumidores de Energisa Rondônia, 
especialistas em energia elétrica, ad-
vogados especialistas em direito do 
consumidor, empresários, membros 
da sociedade civil e os consumido-
res, que são os maiores interessados.
De acordo com Camargo, a péssima 
qualidade da energia distribuída pre-
judica não só o consumidor, mas tam-
bém o desenvolvimento local de todo 

Camargo promove audiências para tratar 
sobre problemas no fornecimento de energia

o estado, uma vez que a instalação de 
novas empresas e empreendimentos 
dependem de uma energia de qualida-
de. “Queremos de uma vez por todas 
resolver a questão da energia elétrica 
em Rondônia. Nossa população não 
pode mais fi car no escuro à espera de 
um serviço que paga caro e não rece-
be. O serviço prestado pela Energisa 
é de péssima qualidade, as constan-
tes interrupções no fornecimento têm 
causado prejuízos para empresários, 
comerciantes, produtores rurais e 
isso tem que acabar. Queremos ouvir 
dos representantes da empresa so-
bre os investimentos previstos para 
todo o estado, conforme a necessida-
de de cada região. É a oportunidade 
da população exigir os seus direitos 
como consumidora”, disse Camargo.

Delegado Camargo cobra melhoria na distribuição de energia elétrica
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Célio Lopes declara apoio à Mariana Carvalho 
no 2º turno das eleições municipais da capital

O candidato a prefeito Célio Lo-
pes (PDT), que recebeu 11,74% dos 
votos válidos no primeiro turno das 
eleições municipais em Porto Velho, 
anunciou nesta segunda-feira (14), 
às 10h, seu apoio à candidatura de 
Mariana Carvalho no segundo tur-
no das eleições de 2024. A decisão 
foi confi rmada após aprovação pelas 
executivas municipal e estadual do 
PDT.

A aliança foi selada com base na 
convergência de propostas entre os 
candidatos, especialmente no que 
diz respeito a uma gestão inclusiva, 
transparente e participativa. Mariana 
Carvalho se comprometeu a incorpo-
rar em seu plano de governo diversas 
ideias apresentadas por Célio Lopes, 
como o programa “Saúde de Portas 
Abertas”, que prevê o funcionamento 
estendido das Unidades Básicas de 
Saúde, e o programa “Bom Começo”, 
voltado à distribuição de lotes em as-
sentamentos.

Além dessas propostas, a candi-
data assumiu o compromisso de tra-

Cirone Deiró anuncia recursos para nova rodoviária de Cacoal
Com a aprovação de mais R$ 4 

milhões e 200 mil, na sessão da últi-
ma terça-feira (7), já estão assegura-
dos quase R$ 7 milhões para a cons-
trução da nova rodoviária de Cacoal. 
O anúncio foi feito pelo deputado 
estadual Cirone Deiró (União Bra-
sil). “Venho trabalhando nesse pro-
jeto há quatro anos e hoje posso co-
memorar a aprovação de mais esse 
montante de recursos, para cons-
truir a rodoviária que a população 
de Cacoal merece, disse.

O deputado explicou que mes-
mo após a liberação dos recursos 
para a execução da primeira etapa 
da obra, ainda em 2020, o prefeito 
Adailton Fúria não conseguiu dar 
a ordem de serviço, em virtude de 
inconsistências no projeto. A partir 
de então, a Prefeitura trabalhou na 
aprovação de um novo projeto, com 
a participação da equipe da Secreta-

Célio Lopes foi o terceiro colocado no primeiro turno

balhar pela educação de tempo inte-
gral e pela inclusão social de pessoas 
com defi ciência, pautas centrais da 
campanha de Célio Lopes. 

O pedetista destacou que, ape-
sar de Mariana Carvalho represen-
tar uma opção conservadora, ela 
se mostra uma alternativa segura e 

com capacidade de articulação com 
os governos estadual e federal, fato-
res essenciais para viabilizar obras e 
melhorias para a cidade. O apoio de 
Célio Lopes reforça a união de forças 
em torno de um projeto para forta-
lecer Porto Velho, com foco em res-
ponsabilidade e resultados.

ria de Estado de 
Obras e Serviços 
Públicos (Seosp). 
“Com o apoio do 
secretário Elias 
Rezende e de ou-
tros técnicos da 
SEOSP, a Secre-
taria Municipal 
de Planejamento 
conseguiu sanar 
as difi culdades 
técnicas e o proje-
to pôde avançar”, 
destacou o parla-
mentar.

 Cirone Deiró 
enalteceu o empe-
nho do governa-
dor, coronel Marcos Rocha (União 
Brasil), na garantia dos recursos ne-
cessários para a execução da obra. 

“Mais uma vez quero agradecer o 
governador, pelos investimentos 
feitos em prol da população rondo-
niense”, encerrou.
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Preocupado com a situação es-
colar no distrito de Rio Pardo, de 
Porto Velho, o deputado estadual 
Jean Mendonça (PL), encaminhou 
ofício para a Secretaria Municipal 
de Educação (Semed), solicitando 
providências. O parlamentar soli-
cita solução em regime de urgência 
devido à falta de professores.

Segundo o deputado Jean Men-
donça chegou ao seu conhecimen-
to, que a comunidade de Rio Pardo 
tem sofrido com a falta de pro-
fessores, que prejudica o cumpri-
mento do calendário escolar bem 
como as aulas regulares. O ofício, 
segundo o parlamentar tem como 
objetivo “assegurar à comunidade 
local, que tem sido prejudicada o 
retorno imediato das atividades es-
colares de forma regular e adequa-
da” e atende pedido de moradores 
do distrito liderados por Salvador 
da Cruz.

O deputado Jean Mendonça su-

Falta de professores em Rio Pardo preocupa o 
deputado Jean Mendonça

Parlamentar encaminhou ofício questionando a Semed da capital.

Ieda Chaves apresenta requerimentos para in-
vestigar a emissão de carteirase de identidade

geriu à direção da Semed, que seja 
realizado um levantamento para se 
saber de a falta dos profi ssionais e 
que sejam adotadas as devidas pro-
vidências para normalização das 

aulas na rede de ensino no distri-
to de Rio Pardo, em caráter de ur-
gência, devido à situação delicada 
dos alunos sem aulas.

Visando garantir os direitos da 
população rondoniense, a deputada 
estadual Ieda Chaves (União Brasil) 
apresentou, na última quarta-feira 
(9), dois requerimentos ao governo 
de Rondônia. O primeiro deles, nº. 
1431/2024, busca informações deta-
lhadas sobre a emissão de carteiras 
de identidade para crianças e recém-
-nascidos em todo o estado. O servi-
ço é de responsabilidade da Secreta-
ria de Estado da Segurança, Defesa e 
Cidadania (Sesdec).

De acordo com a parlamentar, o 
objetivo é avaliar a abrangência do 
serviço e identifi car possíveis falhas 
que impeçam o acesso de todas as 
crianças ao documento, fundamen-

tal para o exercício da cidadania. 
“Os dados solicitados sobre a quan-
tidade de documentos emitidos por 
faixa etária nos últimos cinco anos 
permitirão uma análise aprofunda-
da sobre possíveis falhas ou áreas 
que necessitem de melhorias. Com 
isso, será possível identifi car se há 
regiões ou faixas etárias que estão 
sendo subatendidas, o que permitirá 
a implementação de políticas mais 
efi cientes para ampliar o acesso a 
esse direito básico”, justifi cou Ieda 
Chaves no documento.

O requerimento defende também 
que “ao compreender a demanda 
existente e a efetividade do serviço, 
o Estado poderá otimizar o processo 

de emissão, eventualmente promo-
vendo campanhas de conscientiza-
ção para que os pais e responsáveis 
entendam a importância de emitir 
a identidade de seus fi lhos desde 
cedo”.

Ieda Chaves reiterou ainda que, 
em áreas rurais e de difícil acesso, 
muitas famílias podem não ter pleno 
conhecimento da importância desse 
documento. “Ao garantir que todas 
as crianças tenham sua identidade 
formalizada desde a infância, o go-
verno estará promovendo a plena in-
clusão social e garantindo o acesso a 
serviços fundamentais, como saúde 
e educação”, disse.
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Léo Moraes e Mariana vão debater saneamento 
básico com trabalhadores do saneamento

Os dois candida-
tos ao segundo tur-
no das eleições da 
Capital, Léo Moraes 
e Mariana Carva-
lho, atenderam ao 
convite do Sindica-
to dos Urbanitários 
(SINDUR), que re-
presenta os traba-
lhadores do sanea-
mento básico e do 
setor elétrico, para 
participarem de um 
debate com a cate-
goria. Léo Moraes 
fará a apresentação 
de suas propostas 
para o setor de sa-
neamento nesta 
sexta-feira (11), às 
19 horas, na sede do 
SINDUR, em Porto 
Velho. Para o evento 
foram convidados, 
também, represen-
tantes de outras En-
tidades Sindicais e 
de Classe.

Mariana também 
confi rmou sua par-
ticipação em debate 
com os trabalhado-
res do saneamento 
básico, que aconte-
cerá em outro even-
to a ser realizado no 
dia 21 deste mês, às 
15 horas, igualmente 
na sede do SINDUR. 
A realização de dois 
eventos separados 
foi motivada por 
compromissos de 
agenda da candida-
ta Mariana. O SIN-
DUR, prevendo que 
pudesse acontecer 

algum problema de 
agenda, facultou aos 
candidatos a rea-
lização de eventos 
separados em data e 
horário que seriam 
defi nidos por eles.

O SINDUR, para 
facilitar a prepara-
ção dos candidatos, 
já havia antecipado 
as regras do even-
to, que serão muito 
simples: Após a ex-
posição de 15 minu-
tos do candidato e 
da candidata sobre 
o saneamento bási-
co, será aberto para 
cinco participantes, 
sendo sorteados 
quatro interessados, 
dois da categoria e 
dois das entidades 
convidadas, os quais 
terão 2 minutos e 
30 segundos para 
formular suas per-
guntas e por últi-
mo o presidente do 
SINDUR fará suas 
ponderações, per-
guntas e apresenta-
rá as reivindicações 
da categoria ao futu-
ro gestor municipal, 
com o tempo de 5 
minutos.

Após as pergun-
tas dos cinco inscri-
tos, que serão feitas 
em um único bloco, 
será concedido 10 
minutos para o can-
didato e a candidata 
responderem aos 
questionamentos e 

Mariana Carvalho e Léo Moraes disputam o segundo turno 
das eleições em Porto Velho

já fazerem suas con-
siderações fi nais. A 
previsão dos orga-
nizadores do debate 
é a de que o evento 
dure aproximada-
mente 50 minutos, 
de forma a não com-
prometer dema-
siadamente outros 
compromissos dos 
concorrentes ao se-
gundo turno.

O presidente do 
SINDUR, Nailor 
Gato, afi rmou que 
“considera muito 
positiva a disposição 
dos candidatos de 
comparecerem aos 
eventos para apre-
sentarem suas pro-
postas, pois Porto 
Velho é a pior Capi-
tal do Brasil para se 

viver, conforme re-
cente estudo divul-
gado pela imprensa 
nacional, e um dos 
fatores que mais 
contribuem para 
isso é justamente a 

falta de universaliza-
ção do fornecimen-
to de água tratada à 
população e à quase 
inexistente rede co-
leta e tratamento de 
esgoto sanitário”.
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Projeto ‘Sesc 52’ inicia novas etapas 
levando apresentações culturais para 
o interior de Rondônia

O projeto ‘Sesc 52’ 
dá início a 6ª etapa 
no município de Rio 
Crespo, no próximo 
dia 14 de outubro. Até 
o início do mês de no-
vembro, 10 cidades de 
Rondônia receberão 
as ações artístico-cul-
turais que o projeto 
prevê. A ideia é fomen-
tar a cultura regional, 
fortalecendo os artis-
tas locais e expandir 
o acesso da cultura às 
comunidades, de for-
ma gratuita.

As etapas 6 e 7 con-
tarão com a exposição 
literária ‘Urubu e o 
Jabuti’ e exposição de 
artes visuais ‘Conhe-
cendo Porto Velho’, 
além de contação de 
história com Luís Edu-
ardo. A ideia é que to-
dos se envolvam nas 
brincadeiras, ajudan-
do a passear pela ima-
ginação, seja criança 
ou adulto. Dessa vez, 

ESTADO DE RONDÔNIA
PREFEITURA MUNICIPAL 
DE ALTO PARAÍSO - RO

AVISO DE HOMOLOGAÇÃO
PREGÃO ELETRÔNICO N°: 051/2024

O Prefeito do Município de Alto Paraíso/RO, no uso de suas 
atribuições, HOMOLOGA através do Processo Administrati-
vo nº 2531/2024, a despesa com: “REGISTRO DE PREÇO 
PARA FUTURA E EVENTUAL AQUISIÇÃO DE MEDI-
CAMENTOS PARA FIBROMIALGIA VISANDO ATEN-
DER AS NECESSIDADES DOS PACIENTES AO FORNE-
CIMENTO DE MEDICAMENTOS SEM INTERROMPER 
TRATAMENTO DO MESMOS, POR UM PERÍODO DE 
12 (DOZE) MESES”, em favor das seguintes empresas: 
1) ZAFRA DISTRIBUIDORA DE MEDICAMENTOS E 
PRODUTOS HOSPITALARES LTDA- inscrita sob o CNPJ 
41.347.974/0001 23, no valor total de R$ 48.516,60 (quarenta 
e oito mil, quinhentos e dezesseis reais e sessenta centavos); 
2) TERRA SUL COMERCIO DE MEDICAMENTOS LTDA - 
inscrita sob o CNPJ 32.364.822/0001 48, no valor total de R$ 
R$ 1.608,60 (um mil, seiscentos e oito reais e sessenta centa-
vos); 3) SAFRAMED HOSPITALAR LTDA - inscrita sob o 
CNPJ 36.629.597/0001 85, no valor total de R$ 1.214,80 (um 
mil, duzentos e quatorze reais e oitenta centavos);  Valor total 
homologado de R$ 51.340,00 (cinquenta e um mil, e trezen-
tos e quarenta reais). 

Alto Paraíso-RO,14 de outubro de 2024.

H O M O L O G A D O
NA FORMA DA LEI

JOÃO PAVAN
PREFEITO MUNICIPAL

Documento assinado eletronicamente

ESTADO DE RONDÔNIA
PREFEITURA MUNICIPAL 
DE ALTO PARAÍSO - RO

EXTRATO DA - ARP nº 043/2024
PREGÃO ELETRÔNICO nº 051/2024

PROCESSO ADMINISTRATIVO nº 2531/2024

Objeto: “REGISTRO DE PREÇO PARA FUTURA E EVEN-
TUAL AQUISIÇÃO DE MEDICAMENTOS PARA FIBRO-
MIALGIA VISANDO ATENDER AS NECESSIDADES DOS 
PACIENTES AO FORNECIMENTO DE MEDICAMENTOS 
SEM INTERROMPER TRATAMENTO DO MESMOS, POR 
UM PERÍODO DE 12 (DOZE) MESES, ” no valor total de R$ 
51.340,00 (cinquenta e um mil, e trezentos e quarenta reais) A 
ata na integra encontra-se no portal; http://www.altoparaiso.
ro.gov.br/ e http://www.diariomunicipal.com.br/arom/, Códi-
go Identificador: AD3BDF84 data de circulação 15/10/2024.

Alto Paraíso/RO, 14 de outubro de 2024.

JOÃO PAVAN
Prefeito Municipal

Obs.: ARP assinado eletronicamente nos autos respectivos

todas as apresenta-
ções acontecerão em 
escolas municipais. 

A história de Porto 
Velho para Criança 

De autoria da es-
critora e artista visu-
al Adriana Cardoso, 
nessa Mostra serão 
exibidas as ilustrações 
do seu livro infantil. 
Adriana é uma artista 
mult-arte e realiza na 
cidade de Porto Ve-
lho pinturas murais, 
contações de histórias 
musicadas e ofi cinas 
artesanais. A artista 
também divide seu 
tempo atendendo de-
mandas de grafi tes na 
cidade de São Paulo 
onde também é solici-
tada. 

O Urubu e o Jabuti                                                                                             
A apresentação te-

atral que conta a his-
tória do conto popular 
“O Urubu e o Jabuti” 

recontado por Marilia 
Bomfi m, interpreta-
do pelo o artista Luís 
Eduardo.  

PROJETO SESC 52
O projeto ‘Sesc 52’ 

é uma parceria com o 
Departamento Nacio-
nal e busca elevar a 
qualidade de vida da 
comunidade, assim 
como todos os proje-
tos do Sesc em parce-
ria com a CNC – Con-
federação Nacional do 
Comércio, na fi gura 
do presidente dr. José 
Roberto Tadros. 

Além disso, o pro-
jeto busca um fortale-
cimento e ampliação 
de comunicação na 
comunidade, propor-
cionando melhores 
condições de vida, 
desenvolvimento, di-
namizando o relacio-
namento entre a ins-
tituição e o público em 
geral.
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CrediSIS doa doces para festa do Dia das Crianças na 
Escola Nova Brasília

ESTADO DE RONDÔNIA
PREFEITURA MUNICIPAL 
DE ALTO PARAÍSO - RO
EXTRATO CONTRATO 

CONTRATO: Nº 044/2024                      
PROCESSO: 967/2024/SEMOSP
CONTRATANTE: MUNICIPIO DE ALTO PARAISO - RO
CONTRATADO: Empresa LONG CONSTRUTORA LTDA, 
pessoa jurídica de direito privado, devidamente inscrita no 
CNPJ sob o nº 13.226.140/0001-24.
OBJETO: Inicie os serviços disponibilizando todos os equi-
pamentos necessários para execução CONTRATAÇÃO DE 
EMPRESA ESPECIALIZADA EM OBRAS E SERVIÇOS 
DE ENGENHARIA PARA CONSTRUÇÃO DA CAPELA 
NO CEMITÉRIO MUNICIPAL SÃO MIGUEL, conforme 
Processo Administrativo 1-967/2024/SEMOSP.

Alto Paraíso – RO, 10 de outubro de 2024

JOÃO PAVAN
PREFEITO MUNICIPAL

Obs.: Contrato assinado eletronicamente.

Alunos da Escola Nova Brasília recebem doces entregues pelo 
CrediSIS para celebração do Dia das Crianças.

Com o objetivo de 
contribuir para uma 
comemoração mais 
doce e especial, o Cre-
diSIS realizou, nes-
ta quarta-feira (9), a 
doação de doces para 
a Escola Estadual de 
Ensino Fundamen-
tal e Médio (EEEFM) 
Nova Brasília, locali-
zada no segundo dis-
trito de Ji-Paraná. Os 
kits incluem balas de 
goma, pipocas doces 
e pirulitos, que serão 
distribuídos duran-
te a festa de Dia das 
Crianças, programada 
para a próxima sexta-
-feira (11). O evento 
contará com a partici-
pação de aproximada-
mente 200 alunos da 
instituição.

Além de garantir a 
alegria dos pequenos, 
a ação reforça o com-
promisso do CrediSIS 
com as comunidades 
onde atua. Para Doni-
zetti José, presidente 
do Sistema CrediSIS, 
a iniciativa está dire-
tamente ligada aos va-
lores cooperativistas, 
especialmente o séti-
mo princípio.“Tornar 
o Dia das Crianças 
um pouco mais doce é 
apenas uma parte des-
sa iniciativa. Estamos 
comprometidos com o 
desenvolvimento das 
comunidades onde o 
CrediSIS está presen-
te, e ações como essa 
refl etem nosso com-
promisso em estar 
sempre ao lado das 
pessoas”, destacou 

ESTADO DE RONDÔNIA
PREFEITURA MUNICIPAL 
DE ALTO PARAÍSO - RO
EXTRATO CONTRATO 

CONTRATO: Nº 42/PMAP/2024                    
PROCESSO: 1-2973/2024/SEMED
CONTRATANTE: MUNICIPIO DE ALTO PARAISO - RO
CONTRATADO: MENDEX NETWORKS TELECOMUNI-
CACOES LTDA EPP, inscrita no CNPJ nº 08.219.232/0001-
47.
1.1 DO OBJETO: O objeto do presente instrumento é 
a implementação e o fornecimento de internet na ESCOLA 
OSVALDO DE ANDRADE, localizada na Linha 95, TB 20, 
zona rural, aproximadamente 16 km da cidade, conforme es-
pecificações técnicas e as condições estabelecidas do Termo 
de Referência, visando atender as necessidades da Secretaria 
Municipal de Educação - SEMED.

Alto Paraíso – RO, 04 de outubro de 2024.

JOÃO PAVAN
PREFEITO MUNICIPAL

Obs.: Contrato assinado eletronicamente.

Donizetti José.
A gerente de Ges-

tão de Pessoas do Cre-
diSIS, Karine Lima 
Chaves, que partici-
pou da entrega dos 
doces, vê na ação 
uma oportunidade de 
compartilhar momen-
tos de alegria com as 
crianças da escola. “É 
uma satisfação enor-
me poder estar pre-
sente e proporcionar 
um Dia das Crianças 
especial para essas 
200 crianças. Esses 
momentos são precio-
sos e marcam a infân-
cia de maneira positi-
va”, ressaltou Karine.

A diretora da Es-
cola Nova Brasília, 
Maria Inês Ortega 
Rodelini, agradeceu 
a parceria do Sistema 
CrediSIS, destacando 
a importância da cele-
bração para a comuni-

dade escolar. Segundo 
Maria Inês, além de 
trazer alegria aos alu-
nos, a festa de Dia das 
Crianças é um mo-
mento de celebração 
da infância e de for-
talecimento dos laços. 
“Festas como essa são 
essenciais para valori-
zarmos a infância, e o 
apoio do CrediSIS foi 
fundamental para que 

pudéssemos propor-
cionar essa alegria às 
nossas crianças. Esta 
ação também é uma 
forma de reconhecer 
a importância de cada 
uma das crianças em 
nossa escola e para a 
comunidade”, afi rmou 
a diretora.

A entrega destaca 
o compromisso social 
do CrediSIS e a im-
portância do envolvi-

mento com iniciativas 
locais. A doação de 
doces é um gesto sim-
ples, mas que refl ete 
o princípio cooperati-
vista de interesse pela 
comunidade, refor-
çando que o desenvol-
vimento sustentável 
se constrói com par-
cerias e ações solidá-
rias.



POLÍCIADiário de Rondônia

Uma mulher identifi cada ape-
nas como Maria Aparecida de 57 
anos, foi violentamente atropelada 
e morta na noite desta segunda-fei-
ra (14), enquanto estava tentando 
atravessar a faixa de pedestre na 
avenida Governador Coronel Jorge 
Teixeira, próximo da Avenida Dom 
Pedro II no bairro Embratel em 
Porto Velho. 

A equipe de jornalismo apurou 
que a mulher estava tentando atra-
vessar na faixa de pedestre e não se 
atentou com o semáforo fechado, 
o semáforo estava aberto na Jorge 
Teixeira para quem segue sentido 
ao aeroporto, uma mulher que con-
duzia um carro modelo Ônix não se 
atentou e acabou por atropelar e 
matar a mulher na hora.

Uma equipe do Servido de 
Atendimento Móvel de Urgência 
(SAMU), chegou no local e o mé-
dico constatou o óbito da mulher. 
Uma equipe da Semtran e da Po-
lícia Rodoviária Federal (PRF), e 
mantiveram o local isolado e a pe-
rícia criminal junto com o rabecão 
foram solicitados para fazer os pro-
cedimentos de praxe.

Pedestre é atropelada e morta 
quando passava pela faixa de 
pedestre na Jorge Teixeira

Mulher estava na faixa de segurança e foi atropelada

Homem é encontrado morto em vila de aparta-
mentos no bairro Embratel em Porto Velho

Na tarde desta segunda-feira (14), 
um homem ainda não identifi cado 
foi encontrado morto em uma vila de 
apartamentos localizada na Rua Mano-
el Laurentino de Souza, no bairro Em-
bratel, em Porto Velho (RO). O homem 
não era visto há aproximadamente três 
dias. Nesta segunda-feira, vizinhos, ao 
sentirem um forte odor proveniente do 
apartamento, acionaram a Polícia Mi-
litar, que confi rmou o óbito da vítima. 
Equipes da Delegacia de Homicídios, da 
Perícia Criminal e o rabecão do Instituto 
Médico Legal (IML) foram mobilizados 
para realizar os procedimentos necessá-
rios. Acredita-se que a morte da vítima 
tenha ocorrido em decorrência de cau-
sas naturais.



ESPORTE

Rondônia fatura título do Brasileiro de Seleções 
e sobe de divisão no vôlei nacional

A Seleção Rondo-
niense de Vôlei Fe-
minino fez história 
e conquistou o título 
do Campeonato Bra-
sileiro de Seleções - 
2ª Divisão. Em uma 
campanha impecá-
vel, as atletas rondo-
nienses tiveram ao 
total cinco vitórias 
em seis partidas dis-
putas e, na grande 
fi nal, derrotaram 
Alagoas por 3 sets 
a 1, com parciais de 
25/11, 25/12, 17/25 e 
25/19. 

Com este resulta-
do histórico, Rondô-
nia garante seu lugar 
na primeira divisão 

do Campeonato Bra-
sileiro e coloca o es-
tado em destaque no 
cenário nacional do 
vôlei feminino. A di-
visão de cima ocorre 
em abril de 2025.

A equipe ron-
doniense dominou 
os primeiros sets, 
confi rmando o fa-
voritismo que carre-
gava desde o início 
da competição. A 
superioridade téc-
nica e a união do 
grupo foram fun-
damentais para ga-
rantir a vitória por 
larga margem nos 
dois primeiros sets. 
Com este resultado 

Seleção Rondoniense feminina sub-18 comemora título no 
Rio de Janeiro — Foto: Reprodução/Vôlei Brasil

histórico, Rondônia 
garante seu lugar na 
primeira divisão do 
Campeonato Brasi-
leiro e coloca o esta-
do em destaque no 
cenário nacional do 
vôlei feminino. A di-

visão de cima ocorre 
em abril de 2025.

A equipe rondo-
niense dominou os 
primeiros sets, con-
fi rmando o favori-
tismo que carrega-
va desde o início da 

competição. A su-
perioridade técnica 
e a união do grupo 
foram fundamen-
tais para garantir 
a vitória por larga 
margem nos dois 
primeiros sets.

Academia do interior de Rondônia é convocada 
para campeonato na Argentina

A Academia Dra-
gões do Norte, de 
Espigão do Oeste, 
tem uma competi-
ção internacional 
pela frente. A sele-
ção brasileira de ka-
ratê, que disputará o 
Campeonato Mun-
dial IKU 2024, entre 
os dias 22 e 27 de 
outubro, em Buenos 
Aires, na Argentina, 
são rondonienses.

Entre os convo-
cados estão nomes 

como Moisés Otá-
vio de Moura, Otá-
vio Miranda Moura, 
Maria Clara Rodri-
gues Turati, Ema-
nuelle Matos, Rob-
son Reverdito Filho, 
Índia Reverdito, 
Ana Clara Quiuqui, 
Joana Raissa Quiu-
qui e Givaldo Quei-
roz. Todos eles são 
atletas da Academia 
Dragões do Norte 
e têm se destacado 
nas competições es-

taduais e nacionais. 
A equipe, que in-

tegra a seleção bra-
sileira por meio da 
Confederação Es-
portiva Educacional 
Brasileira de Karatê, 
terá a oportunidade 
de enfrentar atletas 
internacionais.

As passagens dos 
atletas já foram ad-
quiridas através do 
apoio do deputado 
estadual Luizinho 
Gobel, da Secretaria 

de Estado de Ju-
ventude, Cultura, 
Esporte e Lazer (Se-

jucel) e do programa 
ProAtleta.

Equipe de Espigão D´Oeste será o Brasil 
no Campeonato Mundial


